

Das Jahr 1926

wird der

Sonne

zugeschrieben.

Sonnenjahre sind fast immer trocken und wenig feucht.

Der Frühling ist anfänglich feucht, im April trockner, der Mai ist noch trockner, des Nachts gibt es oft Reif und Frost, welcher zuweilen noch Anfang Juni eintritt.

Der Sommer ist meistens sehr dürr. Die Tage sind sehr heiß und die Nächte kühl.

Der Herbst ist im Anfang trocken und schön, danach regnerisch, gegen Ende friert und schneit es.

Der Winter fängt mit mittelmäßiger Kälte an, auch fällt zuweilen viel Schnee, danach tritt stärkere Kälte ein; im Januar und Februar wird es sehr gelinde, doch wird es darauf wieder kalt.

★

Im Jahre 1926 finden 2 Sonnenfinsternisse statt, die aber bei uns nicht sichtbar sind. Der Mond wird nicht verfinstert.

Die erste Sonnenfinsternis findet am 14. Juni statt, sie ist total und erstreckt sich über Afrika, Arabien, Indien, China und Japan, Sund-Inseln und Australien.

Die zweite Sonnenfinsternis ist ringförmig und findet am 9.—10. Juli statt. Sie erstreckt sich über China, Japan, Neu-Guinea, Australien, Stillen Ozean, mittleres und südliches Nordamerika und Zentralamerika.